

## *Leverkusen – Wovon träumst du?*

### ***Eine Stadt – viele Orts-Teile***

Leverkusen mit dem Rad zu erfahren ist immer noch eine Herausforderung. Denn unserer Stadt ist in der Beziehung eine Ansammlung von Ortschaften, die durch Straßen verbunden sind. Es gibt zwar mittlerweile ein gutes ÖPNV-Angebot zwischen den Stadtteilen, aber immer noch unzureichende Radwegverbindungen.

Wir müssen uns fragen, ob das bisweilen mangelnde Wir-Gefühl unserer Stadt, die in dieser Form bald 50 Jahre besteht, auch an diesen immer noch fehlenden Verbindungen liegt. Ein viel zitierter Spruch lautet, dass Sport verbindet. Womöglich stiftet also der erste Meistertitel des Fußballclubs Bayer 04 ein Wir-Gefühl.

Wer in Opladen wohnt und heute noch sagt „Ich fahre nach Leverkusen.“ wenn die Fahrt doch nur in den Stadtteil Wiesdorf geht, hat auch eine Barriere im Kopf. Es ist also ein Traum, der hoffentlich bald in Erfüllung geht, dass wir als Leverkusener\*innen aus allen Stadtteilen uns als Bürger\*innen einer Stadt fühlen; und dass wir in dieser Stadt mit Bus und Rad bequem von einem Stadtteil zum anderen fahren können.

©-Andreas und Uwe